

今日の主な内容

- 2面 原発は自国民を殺す核兵器
- 3面 石川一雄さん追悼 大阪駅前緊急行動
- 4面 「新しい女性主体」安保・基地・辺野古ぬきの県民大会検証(上)
- 5面 沖縄雑誌 2月
- 6面 治安維持法100年を問う ①
- 7面 3・15本多さん追悼集会への提起
- 8面 斎藤知事打倒の闘い 新次元へ

未来

THE FUTURE

反帝国主義・反スターリン主義 万国の労働者と被抑圧民族は団結せよ!

●発行所 前進社関西支社
〒532-0002
大阪市淀川区東三国6-23-16
(振替 00970-9-151298)

●第1・3木曜日発行
●200円(本体182円)
●定期購読 購読料(送料別)
1月 400円(送料220円)
半年 2400円(送料1320円)
1年 4800円(送料2640円)

革命的共産主義者同盟再建協議会 <http://miraikakukyodo.jp/>

崩壊寸前の自公・維新 石破、万博・斎藤へ人民の怒り

3月22日・23日、神戸・大阪で斎藤県政・大阪万博に怒りの声が上がった。国会では物価・米価高騰のさ中、石破が10万円商品券を1回生議員にバラまいていたことが発覚。怒りは拡大し支持率が急落した。少数与党が維新と組み延命を図ろうとするが、石破内閣は末期的だ。13日に迫った大阪・関西万博開幕と、居直る兵庫県斎藤知事に怒りをぶつけ、石破ともども打倒しよう。

万博反対で千人が行動

3月23日大阪市内「赤字の穴埋め税金使で「夢洲あぶない、やうな」と行進し、沿道で「めてんかカジノ・万博からは熱い声援が。主催の集会では4人がりパレード」がおこなわれ、催の集会では4人がりれ、御堂筋を1000メートル歩いた。人が「万博中止、カジノもいらん」「メタ 豊中市・万博校外学習ンガスが爆発するで」を心配する親子の会



カジノ・万博に反対して御堂筋へパレードに (3月23日 大阪市)



斎藤県政を激しく追及し大丸前までデモ (3月22日 神戸市)

昨年、子どもたち以上集まっている。半校単位での校外学習を止めていきます。豊中市では、現在11校が学校単位としては中止を表明している。空気の悪さを身をもって体験してき。署名活動して、豊三宅肇さん(大阪港労働組合協議会・事務局長)

3つのグループが6つのIR裁判を提訴している。どれか一つでも私たちが勝ったら国交省はIRの認可を取り消すと言っています。19日の裁判で弁護士さんがIRの土地、1.5当たりの12万ではない。隣接する関電の変電所予定地は1.5当たり33万。大阪市の審議会が値段を上げられていない。万博で経済成長と言っている。紙の署名が2300筆以上、オンライン署名2万5千筆以上集まっている。半校単位での校外学習を止めていきます。豊中市では、現在11校が学校単位としては中止を表明している。空気の悪さを身をもって体験してき。署名活動して、豊三宅肇さん(大阪港労働組合協議会・事務局長)

藤永のぶよさん(大阪市民ネットワーク) 決意でがんばる。は絶対阻止するという。カシノ業界の狙いは、夢洲にカシノをつくらせておいて、客が来なくても爆儲けのできるオンラインギャンブルをIRカシノを扼点にやることだと思

「3・11福島原発事故14周年に当たり、福島県に参画しました。郡山市労働福祉会館で開催された「原発事故は終わってない 3・11ふくしま集会」に参画しました。被災者、被災者、避難者を主体として、被災14年の画期としてこの集会は、被災地・被災者、避難者

「3・11福島原発事故14周年に当たり、福島県に参画しました。郡山市労働福祉会館で開催された「原発事故は終わってない 3・11ふくしま集会」に参画しました。被災者、被災者、避難者を主体として、被災14年の画期としてこの集会は、被災地・被災者、避難者



14年目の福島、郡山集会に参加 (3月11日)

3・11ふくしま集会に参加 原発は本当に終わりにしよう

四宮 功

(2面下へ続く)

さよなら原発関西アクション

原発は自国民を殺す核兵器

3月9日 大阪



2011年3・11 避難移住した人。
東日本大震災と東電 三上元さん(元静岡
福島第一原発事故か 県湖西市市長、現湖西市
ら14年目を迎え、3 議、「浜岡原発廃炉訴
月9日大阪市の中之 訟」原告)のお話があっ
島公園で「さよなら
原発関西アクション」
「原子力発電所は、
ン」がおこなわれ、 相手から攻撃された
好天気のもと500 人、自国民を殺す核兵
人が集まった(写 器に変わる。2001
真上)。主催は、さ 年9・11ハイジャック
よなら原発関西アク ション実行委員会。
主催者あいさつ
の後、蝦名宇摩・ 補の1つに原発があっ
連津・夜遊さん3人 によるすばらしい津 軽三味線の演奏と歌
があった。蝦名さん は3・11福島第一原 発事故で岡山へ母子

が、その人たちは原発
は狙われないと思っ
ている。日本に原発が50
基以上あり、中国には
5千発のミサイルがあ
る。中国に原発を狙う
ぞと脅されたら、自衛
隊が台湾に行けるはず
がない。原発は国防問
題でもある。」
「私が市長の時に原
発事故があり、発言し
なければ私の信念、人
生に関わると思っ
て、原発はやめなければ
いけないと言いはじめた。
原発反対の市町村長は
百数十人いることが分
かり、その人たちに手
紙を書いて脱原発をめ
ざす市長村長の会を立
ち上げた。河合弁護士
らが中心になって原発
ゼロ・自然エネルギー
推進連盟をつくり、そ
れに私は同会の代表と
して参加している。」

「六ヶ所村の再処理
工場は、原発が10基も
100基も集まってい
るようなひどい代物。
日本だけやろうとし
ては、小出裕章先生
も、日本は再処理工場
を稼働させることがで
きるはずがないと言っ
ている。すでに22兆円
も使っている。六ヶ所
村の再処理工場は何の
役にも立たない。原発
以上に反対して下さい
ね」と締めた。

「環境問題、国防問題で
あるかもしれないが、
私はそれ以前に原発問
題は人権問題だと強く
訴えてきた。子どもを
連れて多くの方が全47
都道府県に今現在も原
発避難を続けている。
私たちの裁判は、普通
の暮らし、避難の権
利、安心の未来という
キャッチフレーズを掲
げて国を相手に闘って
いる。放射能がばらま
かれても、強制避難区
域の外側の多数の人は
逃げたくても逃げさせ
てもらえない。大変な
人権侵害がある。私は
被ばくしたくない。誰
の子どもも被ばくさせ
ない。全ての人が放射
線被ばくからまぬが
れ、自分の命や健康を
守る権利がある。今年、
原発賠償関西訴訟は結
ぶ。」

「この後、大阪近
くまで」こともたちの
コールで「げんぱつ
いらぬー!」「ほう
しゃのうは いらぬ
い!」とデモ行進した。

「使った分だけやすい講
演をおこなってくれま
した。柏崎刈羽をはじめ
め、原子炉格納容器な
どの原発の設計・製造
をおこなった技術者と
して、慙愧の念を込め
た反省と謝罪を前提に
して話されました。聞
いてははっとしたの
は、原子炉格納容器の
耐震性の基準を基準地
震動において設計して
いたという点です。現
実は基準地震動の2
倍、3倍の加速度(ガ
ル数)の巨大地震が頻
発しているから格納容
器が壊れるのはあたり
まえで、設計の根本か
ら間違っていたという
話でした。

「水原発事故は 終
わっていない!
水福島島の惨事を 忘
れるな!
水新エネルギー基本
計画 反対!
水放射能汚染水を
海に流すな!
水被災した女川原発
直ちに停止!

原発事故はいのち、生活、生業奪う

脱原発兵庫ネットで樋口英明さんが講演



福島第一原発事 故から約14年が経
つ3月9日、神戸 市内で脱原発兵庫
ネットワーク主催 による脱原発集會
が開催され、百人 余りが参加した。
まず1部は元裁 判官の樋口英明
さんが「地震と

「これが大自然の力
で、これにより石川
は福井県より面積が
広くなった」と語
った。そして隆起
した海岸の近くが
かつての珠洲原
発予定地でも、し
ら原発が稼働して
いたら大災害にな
ったと想像できる。
また、電力会社の
嘘にごまかされるな
ど、次のように語
った。「原発地内
には大きな地震
は来ない」と「原
則40年運転期間の撤

「原発もなし」と
締めくくった。
2部は福島原発事
故の被害者菅野み
ずさのお話。菅野
さんは、3・11の
午後避難のバスが
都心から向かった
が原発の周辺に
は何かあなただ
けのこと」が胸に
刺さった。

「自分たちを防御しな
がら原発事故での放
射線被害はない立
場だ。また、事故
避難の途中では、
まるでばい菌のよ
うな扱いをされた
と淡々と語った。
菅野さんが言う「
今はわたしのこ
と」が胸に刺さ
った。

「集会后、皆で元
町商店街を元気に
デモ行進。通行
人の反応もま
ずまずで、反
応の良い行動
だった。

「水原発事故は 終
わっていない!
水福島島の惨事を 忘
れるな!
水新エネルギー基本
計画 反対!
水放射能汚染水を
海に流すな!
水被災した女川原発
直ちに停止!

沖繩レポート

沖繩を日米軍事植民地支配から解放せよ！
占領軍による婦女、少女誘拐暴行事件を弾劾し
米兵を断罪せよ！
2025年3月

「新しい女性主体」 安保・基地・辺野古ぬきの
県民大会を検証する (上)

沖繩戦と朝鮮人強制連行を記録する会 金 治明



24年12・22県民大会 (沖繩市)

昨年、12月22日県民大会の翌日、地元紙沖繩タイムス、琉球新報では「米軍性暴力にN O、県民大会2500人抗議。市民主体『尊厳』訴え、関心ない人へ浸透を、政党代表登壇せず、大会は女性達が主導など今までの大会とは違った県民大会だ」と高く評価しました。

「女団協」の伊良波純子会長は11月18日、県議会の実行委員会の不参加決定を受け「市民主体の県民大会を開催すること今まではできなかった大会にできる」と意気込みました。

「新しい大会の内実」は、集会での発言者は宮城公子教授が言う「何々党代表〇〇さん」等の発言など無く、地元の普天間、嘉手納爆音、オール沖繩の3団体主催し、司会者は仲村未央県議、発言者は米兵による性的被害を受けたキャサリン・ジェーン・フィッシャーさん、#コードンラ代表と那覇千恵美さん、県議を代表して儀保唯さん、そして、男性では普天間爆音訴訟新垣清涼さん、嘉手納爆音訴訟新川秀清さんで男女半々の程度の発言者でした。もちろん何々党代表の〇〇さん発言などありませんでした。

◆無力感蹴飛ばし 状況に抗議の声を上げ、再発防止を強く求める県民大会は、いったい何の目的を以て開かれたのか、という無力感を参加者一人一人が力を振り絞って蹴飛ばし、被書者「なかったことにしないで」と訴える場になった。県議会の専権事項と云うお題目のもとに、日米同盟の専断に於ける性暴力と組織に於ける性暴力と

沖縄日誌2月

全国とつながろう

うち続く基地強化に反対

2月1日 名護市辺野古のキャンプ・シュワブゲート前で、オー・ル沖縄会議は「第47回県民大行動」を開催、市民580人が参加。1月29日に始まった大浦湾側の砂の打ち込み作業に対する抗議の声を、稲嶺進共同代表は「辺野古を止めるまで、みんなで力を合わせて頑張ろう」と連帯を呼び掛けた。

6日 昨年12月に開催された「米兵による少女暴行事件に抗議と再発防止を求める県民大会」実行委員会は、県民大会で決議した要請書を携え、外務・防衛省に要請行動した。

3日 辺野古の新基地建設で工事に携わる作業員の事故があり、会を開き百人が参加した。

基地のそばで暮らすという今、本土のわたしたちに問われていること

今、本土のわたしたちに問われていること

3月15日、東京・神田駿河台の東京YWCアカフマンホールで「基地のそばで暮らす」ということ。今、本土のわたしたちに問われていること。以下は、明らかなおこなわれ、数十人の市民が集まった。主催は、東京YWC A平和と正義委員会、チーム「月桃の会」。

の新基地建設の大浦湾埋め立て用の海砂の採取予定地になっていく。安部周辺の海域は生物多様性の高い大浦湾の「ホットスポット」の一角にある。安部地区は昨年11月の臨時総会で全会一致で海砂採取中止を求める決議を、1月30日、県議会が当選。(浦添西海岸の未来を考える会) 世話人の里道昭美氏は、提出した。

21日 日米の艦艇が石垣港に入港すること。米海軍の揚陸艦「サンディエゴ」と海自の訓練支援艦「くろべ」が26日入港予定。2015年2月の住民投票は賛成632票、反対455票だった。その後16年3月陸自駐屯地が墜落した。米軍が規制線を張り、警察も入れなかった。現場の軍人にヒザを屈けるデリバリーのバイクだ。飛行機は入られた。(飛行機監視するなどしているうちに音だけで) これを攻撃機だからあつ何機来る、とわかるようになった。2017年12月に米軍ヘリの窓が落ちた普天間第二小学校に防衛施設職員が配置されて、米軍機が来るたびにグラウンドの小学生に「逃げてくさい」と呼び掛けたり、フェンスのところでお参りをした例もある。

22日 鹿兒島で開催された「戦争止めよう! 沖縄・西日本ネットワーク」結成に、沖縄から「ノーモア沖縄戦争 命どう宝の会」(ミサイル配備から命を守る) うるま市民の会、石垣島の平和と自然を守る市民連絡会が呼びかけ団体に名を連ねた。具志堅隆松さんら4人が共同代表に。

23日 宮古島の陸自宮古島駐屯地は創立6周年記念行事を開催。市民団体は「子どもたち」に空砲を用いた訓練を見せるべきではないと抗議の声を上げた。

26日 宮古島と石垣島に日米の艦艇や軍事車両が搬入された。宮古島では、陸自の電子戦部隊関係車両15台が平良港から宮古島駐屯地に移動。電子戦部隊約40人が3月24日に同駐屯地に編成される。平良港では市民20人が座り込み抗議した。石垣島では、石垣港に米海軍の揚陸艦「サンディエゴ」と海自の訓練支援艦「くろべ」が入港。石垣空港には米軍の輸送機が飛来。全港は組合員の自宅待機を取りやめた。石垣港では市民30人が抗議の声を上げた。

大会は初めての経験ですが決して「新しい大会」とはゆめゆめ思いません。また疑問をおこなわれているように持った参加者は多く、な事実と違ふ書き方にしました。それは「辺野古、基地撤去、基地の疑問があります。自民、公明党を除いた革新政党を指しているようです。そして、団結ガンパローや「米兵による少女暴行糾弾」というシュプレヒコールを上げ意思表示することに「政府の事件隠ぺい糾弾」というプラカードを上げることで政治的な行儀になるのかを問いた。ウチナンチューの素直な表現活動は尊重すべきです。

① 12・22県民大会の参加者は性犯罪を防ぐために米軍基地撤去、整理縮小、負担軽減を心から願っています。しかし何故かすっきりしませんでした。それは、米軍犯罪の元凶を撃つ「米軍基地、日米安保、辺野古」等の問題を語らない県民大会に逆らう感じが残りました。このような県民

② 日米安保、自衛隊、米軍基地問題をとり上げない。③ 基地の整理縮小、負担軽減の要求は政治的発言になるのではない。④ 少女暴行事件を中心に他の暴行被害者への言及はしない。⑤ 普天間飛行場の移設問題や基地被害を訴えない。⑥ 辺野古基地問題は政治的発言なのでしない。⑦ 有機フッ素化合物(PPFS)による水質汚染などの環境被害を取り上げない。⑧ 南西諸島への自衛隊ミサイル配備戦争準備

を問題にしない。⑨ 「台湾有事」を口実とした日米韓の軍事訓練を取り上げない。⑩ 団結ガンパロー、シュプレヒコール、少女暴行糾弾のポードを上げない、などの「政治色」を排除する集会にする狙いがあったのではないか。

また不思議な事に少女暴行事件に対して裁判内容(ワシントンが無罪と主張し、被害者を嘘つきと証言している事)に誰も言及しない。そして、8月23日の懲役5年判決に対してワシントン被告が刑務所に収監されず自由の身である事を知ってか知らずか、誰も抗議の声を上げていません。もしこれ等が「新しい大会」と評価されるならば永遠に沖縄の基地問題やそれに伴う米兵による性犯罪及び事故、事件は無くならないでしょう。そして、沖縄の基地は強化固定されウチナンチューの人権と生命財産が脅かされ続けられます。

治安維持法100年を問う ①

東映の『実録・共産党』にクレームをつけた日本共産党

1970年代、東映の「実録」シリーズが社会に次ぐ第3党に躍進したからである。その結果、共産党の綱領に天皇制廃止を加えた。脚本の草稿が出来て、監督には深作欣二が決まった。その脚本には、1928年2月の中央委員会や東映京都撮影所労組の了解が得られなかった。製作に当たっては、共産党が「天皇制廃止」のビラを撒くシーンがあった。ところが、共産党が執行部を握っていた。東映京都撮影所の労働組合から、「今、こういふことを撮られたら困る。脚本から外してほしい」というクレームがつけられた。結局、労働者委員第1号で後に委員長になる渡辺政之輔の連れ合い丹野セツを主人公にして、九津見房子や山口ツギなど女性も沢山登場させ、戦前期の共産党を鮮やかに描いた群像劇であった。同書の解題を書いた伊藤彰彦も、「本作は疑いもなげく傑作である」と称揚している。

1928年2月におこなわれた男子普通選挙法による初の総選挙のとき、共産党は初めの大衆の前に公然と姿を現した。徳田球一など11人の党員を労働農民党の公認候補者として立候補させ、山本宣治ら非党員の公認候補者も積極的に支援した。本格的に適用された弾

劾法は従来、「坊主と政治はあかん」と、宗教と政治をテーマにした作品を製作しないことをモットーにしてきた。その東映が『実録・共産党』を企画したのは、72年12月の総選挙で日本共産党が38議席を獲得して自民・

号で後に委員長になる渡辺政之輔の連れ合い丹野セツを主人公にして、九津見房子や山口ツギなど女性も沢山登場させ、戦前期の共産党を鮮やかに描いた群像劇であった。同書の解題を書いた伊藤彰彦も、「本作は疑いもなげく傑作である」と称揚している。

1928年2月におこなわれた男子普通選挙法による初の総選挙のとき、共産党は初めの大衆の前に公然と姿を現した。徳田球一など11人の党員を労働農民党の公認候補者として立候補させ、山本宣治ら非党員の公認候補者も積極的に支援した。本格的に適用された弾劾法は従来、「坊主と政治はあかん」と、宗教と政治をテーマにした作品を製作しないことをモットーにしてきた。その東映が『実録・共産党』を企画したのは、72年12月の総選挙で日本共産党が38議席を獲得して自民・

号で後に委員長になる渡辺政之輔の連れ合い丹野セツを主人公にして、九津見房子や山口ツギなど女性も沢山登場させ、戦前期の共産党を鮮やかに描いた群像劇であった。同書の解題を書いた伊藤彰彦も、「本作は疑いもなげく傑作である」と称揚している。

1928年2月におこなわれた男子普通選挙法による初の総選挙のとき、共産党は初めの大衆の前に公然と姿を現した。徳田球一など11人の党員を労働農民党の公認候補者として立候補させ、山本宣治ら非党員の公認候補者も積極的に支援した。本格的に適用された弾劾法は従来、「坊主と政治はあかん」と、宗教と政治をテーマにした作品を製作しないことをモットーにしてきた。その東映が『実録・共産党』を企画したのは、72年12月の総選挙で日本共産党が38議席を獲得して自民・

号で後に委員長になる渡辺政之輔の連れ合い丹野セツを主人公にして、九津見房子や山口ツギなど女性も沢山登場させ、戦前期の共産党を鮮やかに描いた群像劇であった。同書の解題を書いた伊藤彰彦も、「本作は疑いもなげく傑作である」と称揚している。

1928年2月におこなわれた男子普通選挙法による初の総選挙のとき、共産党は初めの大衆の前に公然と姿を現した。徳田球一など11人の党員を労働農民党の公認候補者として立候補させ、山本宣治ら非党員の公認候補者も積極的に支援した。本格的に適用された弾劾法は従来、「坊主と政治はあかん」と、宗教と政治をテーマにした作品を製作しないことをモットーにしてきた。その東映が『実録・共産党』を企画したのは、72年12月の総選挙で日本共産党が38議席を獲得して自民・

号で後に委員長になる渡辺政之輔の連れ合い丹野セツを主人公にして、九津見房子や山口ツギなど女性も沢山登場させ、戦前期の共産党を鮮やかに描いた群像劇であった。同書の解題を書いた伊藤彰彦も、「本作は疑いもなげく傑作である」と称揚している。

1928年2月におこなわれた男子普通選挙法による初の総選挙のとき、共産党は初めの大衆の前に公然と姿を現した。徳田球一など11人の党員を労働農民党の公認候補者として立候補させ、山本宣治ら非党員の公認候補者も積極的に支援した。本格的に適用された弾劾法は従来、「坊主と政治はあかん」と、宗教と政治をテーマにした作品を製作しないことをモットーにしてきた。その東映が『実録・共産党』を企画したのは、72年12月の総選挙で日本共産党が38議席を獲得して自民・

号で後に委員長になる渡辺政之輔の連れ合い丹野セツを主人公にして、九津見房子や山口ツギなど女性も沢山登場させ、戦前期の共産党を鮮やかに描いた群像劇であった。同書の解題を書いた伊藤彰彦も、「本作は疑いもなげく傑作である」と称揚している。

1928年2月におこなわれた男子普通選挙法による初の総選挙のとき、共産党は初めの大衆の前に公然と姿を現した。徳田球一など11人の党員を労働農民党の公認候補者として立候補させ、山本宣治ら非党員の公認候補者も積極的に支援した。本格的に適用された弾劾法は従来、「坊主と政治はあかん」と、宗教と政治をテーマにした作品を製作しないことをモットーにしてきた。その東映が『実録・共産党』を企画したのは、72年12月の総選挙で日本共産党が38議席を獲得して自民・

号で後に委員長になる渡辺政之輔の連れ合い丹野セツを主人公にして、九津見房子や山口ツギなど女性も沢山登場させ、戦前期の共産党を鮮やかに描いた群像劇であった。同書の解題を書いた伊藤彰彦も、「本作は疑いもなげく傑作である」と称揚している。

高額療養費制度の負担上限額引き上げ全面撤回を

「命奪うな！」の声が石破追いつめる

「命奪うな！」の声が石破追いつめる。高額療養費制度の負担上限額引き上げ全面撤回を。そして「高額療養費上限引き上げ凍結」法案を立憲民主党は国会にだした。「800億円の防衛装備移転円滑化基金は2年たっても15億円しか使い道が決まっていない。こうした無駄な基金等を削って財源にできる」との

高裁で逆転勝訴つづく

生活保護基準引き下げ違憲訴訟

大阪高裁で逆転勝訴。1審の京都地裁で原告が敗訴していた生活保護基準引き下げ違憲訴訟について、控訴審の大阪高裁（佐藤哲治裁判長）は3月18日、原告逆転勝訴判決を言い渡した。佐藤裁判長は「基準額を引き下げると保護受給世帯は実質的な購買力を維持できない」と指摘し、「厚生労働大臣の最低限度は『最低限度』とされ

の生活の具体化に係る判断の過程に過誤がある」として国の引き下げ処分を取り消しを命じた。原告の一人は「減額18毎日新聞」と国の保

引き下げ額は1万円近い」と指摘し、「厚

原告の一人は「減額18毎日新聞」と国の保

引き下げ額は1万円近い」と指摘し、「厚

高裁レベルで引き下げの違法性が明確に

高裁レベルで引き下げの違法性が明確に。高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

高裁での判決はこれまで8件出されているが、今回の連続逆転勝訴で4勝4敗になった。地裁レベルでは19勝11敗であり、今、2013年の安倍政権による違法な引き下げの実態が暴かれたついでといえる。

最高裁での勝訴を

最高裁での勝訴を。最高裁での判決は今夏にも出るといわれている。最高裁への署名運動をさらに広げ、安倍政治とそれを引き継ぐ歴代内閣による「人間の命を踏みつける」

百条委、第三者委報告で完全アウト

斎藤知事打倒の闘い新次元へ

第三者委員会、告発者探し「違法」断定

兵庫県政斎藤知事問題。3月5日の県議会百条委員会報告・本会議採決に続いて、3月19日の第三者委員会報告「違法」認定により新たな局面はいった。

百条委報告を「一つの見解」に過ぎないと無碍にした斎藤だったが、19日は自ら設定した元裁判官3人と弁護士3人から構成される「第三者委員会」の報告で、パワハラ10項目が認定され、公益通報者斎藤はさすがにこの

第三者委員会、告発者探し「違法」断定。探しは「違法」である。200頁を超える報告と断定された。そして、藤本委員長は子どもを

立花と一体となった脅迫・フェイク拡散

N国党の立花孝志が断ると判決まで逃げまくりとうろたえている。しかし企業内において行政機関において、パワハラや公益通報は告発があれば「第三者」が判断し、各種うとしたが、これまで

斎藤弾劾する大会・デモ



広いメリケンパークステージ前に600人が参加(3月22日 神戸市)

斎藤元彦兵庫県知事。傍聴し取り組んで、カードが突きつけられ、3・22民主主義と人権を取り戻す県民大会が神戸・メリケンパークで開かれた。主催者挨拶は市民デモH YOGOの西信夫さん。西さんは、市民デモは普通の市民団体で政治・政策とは関係してこなかったが、この事件が発覚し、故井上力さんから「これは大変な問題」と提起を受け、県議会百条委を

は、一般論として「誹謗中傷は良くない」として「犬笛」を止めない。兵庫・大阪で起こった千葉県知事選に目を追うことにカウンターが増大し、立花は最後は統一教会にすがる(3月9日、千葉)始末だ。その統一教会は長年の犯罪行為を指弾され3月25日、東京地裁が解散命令を決定した。昨年11月斎藤選挙を担った、2馬力の立花も統一教会も、広報会社メルチュも、3人の「躍動」を除く維新も身動きできない。斎藤は四面楚歌なのだ。この立花に対し斎藤は記者会見で「お見舞い」を言った。これまで西播磨県民局長や竹内県議、奥谷百条委委員長に対する攻撃に

展望 -The Perspective- 最新号 第32号

2025年 巻頭アピール 世界的激動の中、石破政権を打倒しよう

- *新しい共産主義のために.....塩川三十二
- *万博破産・女性差別・兵庫斎藤問題
一結党以来最大の危機に直面した維新.....剛田 力
- *被爆80年 広島・長崎の原爆被害者とその闘い.....高田 塁
- *投稿:沖縄現地報告 12・22県民大会.....島袋利久
- *沖縄日誌 2024年3月~9月.....東江 明
- *9月・11月 西日本反基地交流会.....津田保夫
- *うち続く女性差別と女性解放の課題.....岡田恵子
- *書評:駒込武・編著『台湾と沖縄』.....島袋純二

(革命的共産主義者同盟再建協議会 理論機関誌)
2025年4月 定価(本体1000円+税) Amazonでも購入可 / 「展望32号」で検索

展望 -The Perspective- 最新号 第32号

2025年 巻頭アピール 世界的激動の中、石破政権を打倒しよう

- *新しい共産主義のために.....塩川三十二
- *万博破産・女性差別・兵庫斎藤問題
一結党以来最大の危機に直面した維新.....剛田 力
- *被爆80年 広島・長崎の原爆被害者とその闘い.....高田 塁
- *投稿:沖縄現地報告 12・22県民大会.....島袋利久
- *沖縄日誌 2024年3月~9月.....東江 明
- *9月・11月 西日本反基地交流会.....津田保夫
- *うち続く女性差別と女性解放の課題.....岡田恵子
- *書評:駒込武・編著『台湾と沖縄』.....島袋純二

(革命的共産主義者同盟再建協議会 理論機関誌)
2025年4月 定価(本体1000円+税) Amazonでも購入可 / 「展望32号」で検索

7面からの続き) 日の月命日)の提案と 閉会のあいさつを元革 共同政治局員の水谷保 孝さんがおこない、4 時間の集会を終了。 集会後、妹の善子さ んから「集いの熱気に 圧倒された。皆様の青 春時代が映画のように 映りました」との感想 が寄せられた。

つづいて本多さんの その後場所を変えて 交流会。こちらも会場 さんのメッセージを小 いっぱいの80人が参加 大)が代読。毅然とし かわされた。この集 いた聴く者の胸を打つ感 いと交流会の中から、 動的なあいさつだっ 2025年代以降の運 動と新しい思潮が生ま れるのではないかと感 じた。実行委員会・事 務局を担った方々に感 謝したい。(大久保一彦)

闘争案内

京都3事件無罪判決報告集会
とき:4月10日(木) 午後6時半
ところ:キャンパスプラザ京都 第4講義室
主催:労働組合つづしの大弾圧を許さな い! 京滋実行委員会

核燃料サイクルを考えるシンポジウム
とき:4月12日(土) 午後1時半~4時半
ところ:日本教育会館大ホール(800名)
主催:核燃料サイクルを考えるシンポジウ ム実行委員会

万博いらないデモin夢洲
とき:4月13日(日) 午後1時半
ところ:セブンイレブン大阪夢洲店横
(地下鉄「夢洲駅」歩10分)
主催:大石あきこ事務所

関生弾圧・加茂生コン事件差し戻し審判判決
とき:4月17日(木)
正午 若松浜公園裁判所前集合
午後0時15分 デモ
午後1時 若松浜公園で判決前集会
午後2時半 開廷(大阪高裁)

使用済み核燃料再処理の闘
田窪雅文(核情報主宰)「使用済み核燃料と再処理」
大島泰利(毎日新聞専門編集委員)
「壮大なムタ使い核燃料サイクルの総事業費」
とき:4月19日(土) 午後1時45分
ところ:国労大阪会館・3F大会議室
主催:脱原発政策実現ネットワーク関西・ 福井ブロック

レイシズムは世界を覆う?今こそ抵抗の 流儀を問う 対論 平井玄×森元斎
とき:4月20日(日) 午後2時~4時半
ところ:品川区中小企業センター2階大講習室
(品川区西品川1-28-13)
主催:差別・排外主義に反対する連絡会

チェルノブイリ原発事故39年の集い
〜被爆80年 戦争も核もいらない!〜
とき:4月20日(日) 午後1時半~4時半
ところ:大阪市立総合生涯学習センター5F
主催:チェルノブイリ・ヒバクシャ救援関西